



元気いっぱい笑顔いっぱいの運動会

奥間っ子

奥間小学校
第13号
校長 久高利美子



「たのしかったうんどうかい」
一ねん ぎやすみなみ
ぜんこうリレーできんちようしたけど、2
いになったことがうれしかったです。ままも
ばばも「がんばったね。」といったからうれし
かったです。おばあちゃん、おじいちゃんも
「がんばったね。」っていつてくれたからうれ
しかったよ。
一ねん ひがりん
うんどうかいでいちばんたのしかったこと
は、ジャンプのおどりがたのしかったです。
こうかダンスもたのしかったです。おべん
とうおいしかったです。かけつこのとき「りん
がんばれ。」といわれました。うれしかったで
す。
一ねん たまき けいせい
ぜんこうリレー1いになったよ。たまいれ
3 かいかってうれしかったです。「がんばれ
ー」っていわれたからがんばりました。おべ
んとうもとてもおいしかったです。らいねん
もがんばります。

九月十一日 日曜日 「笑顔で楽しく 奥間っ子魂を出しきろ
う」のテーマのもと本校運動会を開催しました。心配していた天
気ですが、いい運動会日和となり、元気いっぱい笑顔いっぱいの
子どもたちの姿を披露することができました。2週間の短い練習
期間でしたが、日頃からの学習が実を結び、当日はすばらしい集
中力・爆発力を見せてくれました。PTA会長の宮城さんはじめ、
エイサーの地方を務めていただいた田場盛久さん・宮城調隆さ
ん・當山光彦さん、そして、リレーに参加してくださったみなさ
ん、最後まで子どもたちに温かいご声援をおくって下さったみな
さん、本当にありがとうございました。

（めざす学校像）
学ぶことが楽しい学校
あいさついっぱい 花いっぱい
友だちいっぱい 読書いっぱい

